

Neuer Wind im SEE Siebnen

Kaderwechsel im Sanitäts-Ersteinsatz-Element des Katastab Siebnen.

Das Sanitäts-Ersteinsatz-Element (SEE) des Katastab Siebnen startete mit einem Kaderwechsel ins Jahr 2017. Neu steht als Kommandantin Bettina Hegner an der Front. Unterstützt wird sie von Sarah Bruhin, die nun die Aufgaben der stellvertretenden Kommandantin übernimmt. Neu als Mannschaftsleiterin ist Lea Reber dazu gestossen, sie rundet mit Hugo Stalder und Sara Biederer das Kader ab.

Das SEE Siebnen ist seit Anfang 2009 operativ tätig und unterliegt dem Katastab Siebnen. Es ist eine Blaulichtorganisation, die mit den Feuerwehren Galgenen, Wangen und Schübelbach sowie dem Rettungsdienst zusammenarbeitet. Einsatzgebiet sind die Gemeinden Galgenen, Wangen und Schübelbach. Das SEE kann zudem zur Unterstützung anderer SEE oder der kantonalen Sanitätshilfestelle im ganzen Kantonsgebiet aufgeboten werden.

Vorwiegend rücken die Mitglieder des SEE bei Brandeinsätzen aus, übernehmen die Erstversorgung von Verletzten oder betreuen die Angehörigen der jeweiligen Feuerwehren. Mittlerweile besteht das SEE Siebnen aus 21 Mitgliedern und erfreut sich über stetigen Nachwuchs. (*eing*)



Das Kader des SEE Siebnen, hinten v. l.: Bettina Hegner, Hugo Stalder, Sarah Bruhin; vorne v. l.: Sara Biederer und Lea Reber. Bild zvg